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Уважаемые коллеги!

Мы с Александром Николаевичем сегодня уже птадробно выступал 

наша позиция по отношению к блоку хорошо ясна болыиин ству здесь 

присутствующих. Поэтому мы горячо поддерживаем идею создания 

этого блока и не хотим т ратитъ ваше время, чтобы еще раз повто

рять свою позицию

Уважаемые коллеги, есть один вопрос, который мы обсуждали, 

когда формировали блок, думали о формировании блока, вели соот

ветствующие переговоры. Сейчас очень много людей проходит в Луму 

по спискам тех или зругих партий, а потом чувствуют себя абсолют 

но не связанными ответственностью перед теми хотя бы принципами 

под знаменем которых они пришли в Луму. Это порождает недоверие 

избирателей, это объективно работает против самих кандидатов в 

депутаты.

Поэтому мы согласовали и предлагаем вам такой текст заяв

ления тех, кто выразит желание баллотироваться по спискам нашего 

избирательного блока. С вашего разрешения, я его зачитаю.

"Люди разуверились в политиках, забывающих свои обещаниния

на следующий день после выборов. Необходим механизм, по которому 

избиратель сможет заранее оценивать качество и продуктивность 

работы соискателей депутатских мандатов.

Мы, кандидаты в депутаты.от избирательного блока, выступаем 

за открытую политику и івем четкие и ясные гарантии обещанного.

В связи с этим за месяц до выборов мы вынесем на суд избирателей

комплекс законопроектов, выражающих платформу блока, экономиче

ских, социальных и гращанских прав, гарантии собственности и

в области



защиты безопасности гражданина и его семьи.

Каждый из нас берет на себя обязательство добиваться при

нятия этих законопроектов, выполнения депутатских полномочий, 

входить во фракции блока, голосовать за законопроекты, предла

гаемые и одобряемые блоком и фракциями."

Разумеется, подписание такого заявление - это личное дело 

и личная воля каждого кандидата в депутаты. Я лично его подписы

ваю. Попрошу своих коллег его тоже подписать. Мы попросим, если 

будет ваша поддержка, установить столы, где желающие могут под

писать такое заявление. Разумеется, это личная воля, но я ду

маю, что избиратели учтут и готовность наших коллег, готовность 

нашу принять на себя отчет и обязательства, когда мы будем бал

лотироваться в списках по мажонитарным округам в Государственную 

Луму.

Уважаемые коллеги, приемлем такой механизм? - Приемлем. 

Спасибо.

У нас предстоит решение довольно не простого вопроса по 

кандидатам нашим в мажонитарным округам и по федеральному списку 

Велась большая предварительная работа по согласованию этих 

списков. Велась она в организациях местных, в регионах в первую 

очередь, между нашими партиями. Сейчас, насколько я понимаю, 

идут последние финишные согласования по отдельным спорным мо

ментам, которые остались.

Насколько я понимаю, в подавляющем большинстве случаев 

проблемы между нашими организациями сняты, остались некоторые 

Я ориентировал своих коллег на то, чтобы максимально конструктив

но, в рамках реальности и в рамках позиций наших региональных 

организаций постараться пойти навстречу нашим партнерам.
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Я просил бы рассказать, в какой степени готова сейчас эта 

работа или необходимо дать еще время для окончательной доводки.

Коллеги, кто отвечает у нас за списки? Я попрошу Харичева - 

Шнейдера подойти к нам и проинформировать о состоянии этой ра

боты. Тем временем, исходя из того, что его в настоящий момент 

нет, полагаю, что они еще не готовы.

Коллеги подходили из счетной комиссии и сказали, что пред

стоит голосование по федеральным спискам, где они являются кан

дидатами. Они просили их заменить на это время по тайному голо

сованию. Мы договорились, что они найдут другие кандидатуры. 

Кстати говоря, если есть кандидаты в депутаты от партий и даияв

ний наших союзников, просьба в рабочем порядке дать записки,и 

мы заменим.

С вашего разрешения, я предоставляю слово председателю 

Мандатной комиссии для доклада, обеспечивающего правомочность 

нашего съезда.
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